

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa di pada Materi Pokok Fluida Statis di SMA Negeri 11 Medan T.A 2018/2019” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M. Pd., M. Si, Purwanto, S. Si, M. Pd., dan Dr. Mariati P. Simanjuntak, M. Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim M. Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan dan Bapak Dr. Wawan Bunawan, M. Pd., M.Si selaku ketua jurusan Fisika, serta Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh Bapak/Ibu dosen jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Tak lupa ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala SMA Negeri 11 Medan Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd., Bapak Sopar Siregar, S.Pd selaku wakil kepala sekolah di SMA Negeri 11 Medan serta Ibu Enti Siahaan, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika SMA Negeri 11 Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Awet Roy Tambun dan Ibunda Lasmianna Manik yang senantiasa mendukung dengan

segenap penuh perjuangannya lewat materi, doa, perasaan serta nasehatnya dan juga yang tiada hentinya mendo'akan anak-anaknya.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada orang-orang terdekat penulis yang selalu membantu, memberikan canda tawa, memberikan semangat, nasihat, dan dorongan agar segera menyelesaikan skripsi ini, sahabat-sahabat penulis : Cindy Siahaan, Kristanti Tambunan dan Winda Aritonang terkhusus buat Marnidauli Sinaga dan Sabam Sirait. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh personil Fisika Dik C yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu yang sangat membantu penulis ketika masa perkuliahan. Terima kasih sudah menjadi bagian dalam perjalanan memperjuangkan toga. Doa dan dukungan serta cinta kasih kalian semua menjadi jalan kemudahan penulis dalam melangkah.

Penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2019
Penulis,

Bora Wina Aknes Tambun

THE
Character Building
UNIVERSITY